

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Pola Cerita Novel Terjemahan *Harry Potter* Terhadap Novel *Nibiru Dan Kesatria Atlantis: Kajian Sastra Bandingan*” ini, bertujuan untuk mengetahui perbedaan dan persamaan struktur kedua novel serta mengetahui bagaimana pengaruh novel *Harry potter* terhadap *Nibiru dan Kesatria Atlantis*.

Penelitian ini menggunakan pendekatan sastra bandingan dengan bantuan teori struktur Robert Stanton. Teori struktur Robert Stanton digunakan untuk mengkaji struktur pembentuk kedua novel yaitu alur, karakter, dan latar. Dari pembongkaran struktur tersebut diketahui perbandingan struktur kedua novel yang dapat membantu penelitian pada bagian kedua. Tahap kedua penelitian ini mengungkap tentang pengaruh novel *Harry Potter* terhadap novel *Nibiru dan Kesatria Atlantis* serta pemaknaannya.

Hasil penelitian ini pada tahap pertama menunjukkan kesamaan alur yang ada pada struktur kedua novel tersebut. Alur maju digunakan untuk menceritakan pengalaman karakter utama dan peristiwa yang dialaminya. Karakter-karakter yang mendukung karakter utama dari kedua novel mempunyai peran yang sama terhadap karakter utama, namun memiliki karakteristik yang berbeda. Latar yang dipergunakan keduanya sangat mempengaruhi perbedaan sifat para tokohnya. Hal tersebut merupakan faktor penting untuk membangun kondisi sebuah peristiwa.

Tahap kedua penelitian ini memperlihatkan perbandingan antara pola cerita kedua novel yaitu alur, karakter, dan latar untuk melihat sejauh mana persamaan yang tercipta dan ciri khas yang diberikan novel *Nibiru dan Kesatria Atlantis*, serta pemaknaan yang terdapat pada keduanya yang menunjukkan keabadian seorang ibu, ramalan yang dapat memicu sebuah konflik, sebuah kenyataan yang terkadang tidak sesuai dengan apa yang seseorang inginkan, serta ditemukannya makna pengabdian yang terbentuk dari sebuah kecintaan seseorang terhadap sesuatu sehingga melakukan tindakan apapun untuk melindungi hal tersebut. Dari perbandingan dan pemaknaan tersebut peneliti menemukan adanya keterpengaruhan novel *Nibiru dan Kesatria Atlantis* oleh Novel Terjemahan *Harry Potter*. Hal tersebut dilihat dari keserupaan alur, dan peran karakter keduanya. Meskipun demikian novel *Nibiru dan Kesatria Atlantis* berhasil memperlihatkan kekhasannya dengan memasukkan ide atau latar yang berbeda dari *Harry Potter* serta membawa cerita kepahlawanan yang berbeda dari keduanya.

Kata kunci: Alur, Karakter, Latar, Perbandingan, Pengaruh